

あゆみ坂

校訓／教育目標
誠実 明朗 協調 勇気

自立心と感謝の心をもち、
進んで他者や社会に貢献する生徒の育成
～笑顔の登校・感謝の下校～

宇城市立小川中学校

令和7年度第8号

(6. 20)

文責 岩田 雅子

1年生、初の定期テスト（19日・20日）

中学1年生にとって、小学校とのギャップが大きい点の1つに、定期テストがあります。テスト範囲も広く、教科担当教諭が作成する試験問題は小学校で採用されている市販のテストに比べると難易度も高く、問題量もかなり多いものです。

定期テスト前は部活動も休みになり家庭学習の充実を願っていますが、実際の学習時間は、教師の（親も）期待を下回っているようです。残念ながら、テスト前でもスマホのゲームやLINEなどのSNSに費やす時間が学習時間を上回っている生徒も少なくありません。

スマホ利用が少ない私でも、受信したメールへの返信には言い回しや内容を考え、結構な時間がかかり気が付けばあっという間に時間が過ぎています。テスト前 【時間いっぱい頑張っている1年生】 であっても「時間を決めて使う」には、かなりの強い意志がなければ不可能なのではないでしょうか？昨年度、受験を目の前にした3年生に「どんな工夫をして学習時間を生み出しているの？」と尋ねてみたら、「スマホは手元に置かず、親に預けます。」と返っていました。テストが返却されてから「もっと勉強しておけば・・・。」と悔やまないよう、帰宅後の限られた時間を有効に活用して学習成果をあげることが大切です。

是非、この機会に「家庭学習プラン」について、ご家庭で話題にしてみてください。



明日から中体連大会 後半がスタートします

明日から中体連大会の後半がスタートします。対戦相手が強いとか、県大会に行けるかなとか、最後だからとか、考えていると不安と緊張感でいっぱいになります。

分からぬ相手のことや先のことを考えすぎるから・・・あせったり、緊張してしまいます。練習の感覚を保ちつつ、平常心で「チームのために貢献しよう」という気持ちで臨んでください。

→
坂田養護教諭が
栄養の取り方等について掲示物を作成してくれました。ありがとうございました。



岩村奈未先生3週間（教育実習） お世話になりました

本校卒業生の岩村奈未さんが、6月2日～本日までの3週間教育実習に来していました。3年3組での道徳の授業、そして3年生の理科の授業を行ってもらいました。また、中学時代は弓道部に所属していたということで部活動の指導もしていただきました。大変お世話になりました。



【理科（化学変化とイオン）の授業】